
 

SÚMULA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA CPUA-CAU/SC 
 

DATA 18/08/2023 HORÁRIO 08h30min às 11h 

LOCAL Reunião Hibrida 

 

Membros presentes 
Horário 
chegada 

Horário 
saída 

Rodrigo Althoff Medeiros Coordenador 08h30min 11h 

Silvana Maria Hall Membro - - 

Douglas Goulart Virgilio Membro 08h30min 11h 

 

ASSESSORIA 
Jucelio Dall’ Agnol 

Pery Roberto Segala Medeiros 

 

Ausências Justificadas 

Conselheiro Janete Sueli Krueger 

Justificativa Motivo profissional 

 

Ausências Justificadas 

Conselheiro Maurício André Giusti 

Justificativa Motivo pessoal 

 

Ausências Justificadas 

Conselheiro Silvana Maria Hall 

Justificativa Motivo profissional 
 
 

Leitura e aprovação da Súmula da 7ª Reunião Ordinária 

 

Encaminhamento 
Foi aprovada a Súmula da 7ª Reunião Ordinária pelos conselheiros 
presentes e encaminhada para publicação. 

 

Comunicação 

 

Responsável Conselheiro Rodrigo Althoff Medeiros 

Comunicado Não houve comunicações. 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 
Representações regionais do CAU/SC: 

a) Indicações de representantes regionais do CAU/SC; 
b) Relatórios de representantes regionais do CAU/SC; 

Fonte CPUA/CAU-SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

a) Por meio da Deliberação nº 023 de 2023 da CPUA ficou 
definido pela Comissão a representação do CAU/SC no 
Núcleo Gestor - Plano Diretor de Laguna; 
Por meio da Deliberação nº 024 de 2023 da CPUA ficou 
definido pela Comissão a representação do CAU/SC no 



 

Conselho Municipal de Meio Ambiente de Balneário 
Piçarras; 
Por meio da Deliberação nº 025 de 2023 da CPUA ficou 
definido pela Comissão organizar Palestra como o tema: 
“Patrimônio - Arquitetura Modernista” no Evento CAU Portas 
Abertas no dia 26 de outubro de 2023; 

b) Foram lidos os relatórios enviados pelos representantes:  
- O Arquiteto e Urbanista represente regional, Pedro Schultz 
Fonseca Baptista, enviou o relatório referentes às reuniões 
do Processo Eleitoral de Representantes CMHIS - 
Florianópolis. 

 

2 
Denúncia Mirante Hercílio Luz. Ref. Deliberação 46-2019 CPUA-
CAUSC: acompanhamento. 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

O Assessor Pery Segala irá elaborar um e-mail, copiando os 
conselheiros, solicitando que Pedro Goedert encaminhe a 
documentação necessária como haviam combinado na 7ª Reunião 
Ordinária da CPUA, destacando a relevância desse envio. Nesse 
sentido, quando chegar essa documentação, o Assessor trará para 
conhecimento da comissão, assim irá ser agendado para a reunião 
seguinte, com convite as conselheiras Suzana e Anne, vide a expertise 
que ambas têm na área de patrimônio para participar da reunião onde 
o documento será apreciado antes de levá-lo para Plenário. 

 

3 
Protocolo SICCAU 1765248/2023 – Denúncias 39667 e 39669: 
acompanhamento 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

Foi elaborado pela comissão um documento com a manifestação da 
CPUA, o qual foi aprovado na 7ª Reunião Ordinária. Logo, ele foi 
encaminhado para a GERFISC para os devidos fins. Ademais, como 
eram denúncias anônimas, a GERFISC irá dar o encaminhamento para 
a finalização. 

 

4 
Solicitação Prefeitura Municipal Palhoça: CAU/SC – CREA/SC: 
acompanhamento 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

Ficou entendido que a exigência pela assinatura de um profissional 
habilitado credenciado no CONFEA/CREA irá continuar mesmo que um 
arquiteto e urbanista tenha habilitação para assinar a responsabilidade 
de determinada atividade. Não foi mencionado em documentação 
recebidas pelo CAU/SC que tenha sido encaminhado alguma resposta 
à Prefeitura de Palhoça. O Conselheiro Douglas Virgílio sugeriu levar 
essa questão para o CAU/BR, devido a importância abrangência do 
assunto que pode estar ocorrendo em outras UFs. 
A Comissão encaminhará e-mail / convite à CEP para debater o tema 
em pauta para próxima reunião ordinária da CPUA, dando ciência ao 
problema em questão. Posteriormente será enviado convite a um 



 

profissional designado pela presidência do CREA/SC, convite 
encaminhado via presidência, visando ampliar o debate do Tema. 

  

5 Revisão do Plano Diretor do Município de Laguna - CPUA-CAU/SC 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

O Coordenador Rodrigo Althoff participou da primeira Audiência Pública 
de Revisão do Plano Diretor de Laguna, comenta que estava na 
condição de conselheiro estadual e representantes do CAU/SC 
regional. Relata ter sido uma audiência excelente com a participação 
de diversas entidades. Aproveitou a oportunidade para fazer uso da 
palavra, além de ressaltar a inciativa que temos de fazer as coisas 
acontecerem sendo um agente facilitador. Relata o objetivo: a 
aprovação do Núcleo Gestor, e depois na audiência, a aprovação da 
metodologia. 

  

6 
Evento organizado pela Comissão De Direito Urbanístico da 
OAB/SC - II Congresso de Direito Urbanístico da OAB/SC 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

O Assessor informou que mantem contato com o Diretor de Urbanismo 
da OAB/SC, o qual enviou as artes do evento. O mesmo ficou de 
encaminhar o tramite de pedido de apoio oficial para o CAU/SC, 
contudo, até o dia da reunião da Comissão tal pedido não chegou ao 
conhecimento do CAU/SC. Após o recebimento do referido pedido, o 
mesmo será apreciado primeiramente pelo Conselho Diretor, após a 
CPUA-CAU/SC fará apreciação em Reunião, para viabilizar sua 
organização na determinada participação. Dessa forma, a comissão 
continua  no aguardo. 

  

7 Desenvolvimento Projetos CPUA-CAU/SC 2023. 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

Foi feita a leitura da programação pelo Assessor, Pery Segala, onde foi 
feita a aprovação pela Comissão da mesma. Logo, foi elaborada a 
devida deliberação solicitando a alteração da formatação do projeto 
para se adequar as mudanças necessárias. 

 

EXTRAPAUTA 

 

1 - Regulamentações do Plano Diretor em Florianópolis. 

Fonte - CPUA-CAU/SC 

Relator - Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

Foi recebido um e-mail endereçado a presidência o qual o assessor 
trouxe para apreciação da Comissão. Ele foi encaminhado por Paulo 
Alvim, arquiteto e urbanista. No qual ele ressalta a importância da 
aprovação do novo plano diretor e imediata regulamentação necessária 
para que se torne aplicável. A comissão entende a necessidade de 



 

celeridade no processo a ser realizado pela Prefeitura Municipal de 
Florianópolis. Para tanto sempre esteve a disposição para colaborar, 
porém, sempre respeitando a burocracia inerente a autarquia federal e 
seu regimento. 
A CPUA-CAU/SC está ciente e acompanhando este processo. 
Aproveita a oportunidade para informar ao solicitante que a AsBEA/SC, 
entidade que compõe o CEAU-CAU/SC, realizou ação neste sentido no 
dia 25/07/2023 em reunião com o Prefeito de Florianópolis e Secretários 
Municipais de Planejamento e Inteligência Urbana, de Meio Ambiente 
além da coordenadora de projetos especiais do município. Nesta 
oportunidade, com relação ao Plano Diretor, foi entregue um documento 
com as dúvidas referentes à regulamentação, outorgas e benefícios 
previstos, solicitando agilidade no processo 

 
Esta Súmula foi aprovada na 9ª Reunião Ordinária da CPUA-CAU/SC de 15/09/2023, com os 
votos favoráveis dos conselheiros Rodrigo Althoff Medeiros, Silvana Maria Hall e Douglas 
Goulart Virgílio. 
 
 
 

Jucelio Dall’ Agnol 
Estagiário 
Secretário  

 
 
 
 
 

Considerando o estabelecido na Deliberação Plenária DPOSC nº 752, de 22 de setembro de 
2023, que trata da regulamentação das reuniões dos órgãos colegiados do CAU/SC, atesto a 
veracidade das informações prestadas. Publique-se 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Jaime Teixeira Chaves 
Secretário dos Órgãos Colegiados  

do CAU/SC 
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